

Le nouveau représentant de Cuba auprès de la CARICOM, la Communauté des États Caribéens assume son poste



La Havane, 27 mars, (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba en Guyana, Julio César González a assumé le poste de nouveaureprésentant permanent de Cuba auprès , la Communauté des États Caribéens, Caricom et il a présenté ses lettres de créance au Secrétaire Général de cette entité régionale, Irwin Larocque.

Au cours de la cérémonie officielle, qui a eu lieu au siège du Secrétariat de la Caricom, Irwin Laroc a mis l'accent sur l'importante contribution qu'apporte Cuba, dans de nombreux domaines, à d'autres pays membres de ce groupe régional.

Il a également mis en exergue l'apport précieux de Cuba au travail conjoint réalisé sur le plan multilatéral et a réaffirmé la position ferme de la Caricom de condamnation du blocus imposé par les États-Unis contre notre pays.

Julio César González s'est référé aux liens historiques indestructibles qui unissent Cuba et les autres pays caribéens. Il a exprimé sa gratitude pour le soutien apporté à la condamnation du blocus étasunien et l'engagement de la présidence pro tempore de Cuba de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.



Radio Habana Cuba